

SPD Hochschwarzwald sammelt für die Tafel

HOCHSCHWARZWALD Der SPD-Ortsverein Hochschwarzwald startet wieder mit seiner Spendensammlung für die Tafel in Titisee-Neustadt, das gab Tanja Kühnel, die Ortsvereinsvorsitzende der SPD Hochschwarzwald und stellvertretende Kreisvorsitzende am Donnerstag anlässlich der Hauptversammlung des Ortsvereins bekannt. Gesammelt werden Hygieneartikel wie Shampoos, Seifen, Zahncreme, Zahnbürsten und Damenhygieneartikel. Es dürfen auch haltbare Lebensmittel, besonders Nudeln und Reis, und Geld gespendet werden. Zusätzlich wird es bis Ostern auch dezentrale Sammlungen geben. **sfiz**

 **Wer spenden möchte**, kann sich bei den SPD-Ortsvereinsmitgliedern, den Fraktionsmitgliedern und über das Kontaktformular der Homepage unter www.spd-hochschwarzwald.de melden.